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2015 年 11 月 4 日（星期三） 

 

  以下是财经事务及库务局局长陈家强今日（十一月四日）早上出席一

个公开活动后与传媒的谈话全文： 

 

记者︰今日行长（中国人民银行行长周小川）表示今年会推出深港通，这

方面有何新消息？ 

 

财经事务及库务局局长：我们一向都跟大家说，深港通计划是整个互联互

通计划的一个重要部分，在准备工作方面，交易所和证监会其实已经做好，

只要得到中央有关当局的批准后，我们很快便可以推出，所以我们也希望

这件事能够尽快做到。 

 

记者：现时的准备情况如何？ 

 

财经事务及库务局局长：在我们方面的准备工夫，已经做好所需的工夫。

待到宣布后，在系统方面当然需要一些时间作出配合，但这方面都会尽快

做，所以只要等待中央方面有「绿灯」便可以开始，现时仍然在等待这方

面的消息。 
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